

Schulinternes Curriculum Latein/Einführungsphase

Der Unterricht in der Einführungsphase bezieht sich auf die im Kernlehrplan beschriebenen Inhaltsfelder „Rede und Rhetorik“ (1. Halbjahr) und „Welterfahrung und menschliche Existenz“ (2. Hj.). In jedem Halbjahr gibt es einen zentralen Autor (1. Hj.: z. B. Sallust, 2. Hj.: z. B. Ovid).

In der Einführungsphase können neben den zentralen auch weitere Autoren gelesen werden, die die beiden Inhaltsfelder „Rede und Rhetorik“ und „Welterfahrung und menschliche Existenz“ erschließen helfen, z. B. Cäsar, Cicero, Catull und Horaz.

Die Auswahl der Werke und Textpassagen bei den zentralen und ergänzenden Autoren unterliegt unter Beachtung der Anforderungen des Kernlehrplans dem unterrichtenden Lehrer.

Ggf. werden nach entsprechenden Fachkonferenzbeschlüssen noch Ergänzungen zum Fachcurriculum vorgenommen.